



La Fondation Novatio : c'est parti!

Du 30 avril au 10 mai dernier, l'équipe de la Fondation Novatio a fait une tournée des régions pastorales pour présenter la mission de la Fondation qui a été créée par l'archidiocèse de Gatineau. Dans sa présentation, Mgr Durocher a expliqué que le but central de la Fondation Novatio est d'appuyer des projets pastoraux auprès des personnes de tous âges, nationalités et milieux, avec une attention spéciale pour les personnes démunies ou marginalisées de nos communautés.

Dans les prochains mois, la Fondation va poursuivre la mise en place de son programme de dons majeurs et de dons planifiés et procéder au lancement d'une première campagne annuelle. De plus, dans la prochaine année pastorale, un appel à projets sera également annoncé pour inviter les paroisses, les mouvements en Église et les organismes à soumettre des projets qui seront analysés pour l'octroi de dons.

La direction et le CA de Novatio tient à remercier les paroisses qui ont été les hôtes de cette première tournée diocésaine : Ste-Angélique, St-Richard, Our Lady of the Annunciation et Notre-Dame de l'Eau Vive. En effet, sans la participation des personnes engagées dans les milieux, la Fondation Novatio ne peut pas réaliser la mission qu'elle s'est assignée, celle d'œuvrer pour des communautés chrétiennes dynamiques en Outaouais.

Enfin, vous pouvez visiter la page web de la Fondation sur le site web diocésain et il est également possible de faire un don via la plateforme de don en ligne du diocèse. Il suffit de sélectionner la Fondation dans la première étape du processus de don.

René Laprise, d.p.
Directeur de la Fondation Novatio
Économe diocésain